





Lachen mit Freunden und Partnern

VON ANDREAS-HOFER-GEDENKJAHR BIS VUVUZUELAS: "Dolomiten" laden Freunde und Geschäftspartner zum Prantl&Prantl-Freiluftkabarett in Montan

MONTAN. Gemeinsam lachen, sich besser kennenlernen, angeregt plaudern – zu einer Begegnung abseits des hektischen Berufsalltags lud die Anzeigenabteilung der Tageszeitung "Dolomiten" Geschäftspartner und Freunde

nach Montan ein. Auf der "Dolomiten"-Gästeliste standen in diesem Jahr Bestattungsunternehmer, Immobilienhändler, die Chefetagen von Realitätenbüros, kreative Köpfe von Südtiroler Werbeagenturen sowie Personalberatungs-Unternehmer. Zudem zahlreiche Südtiroler Bürgermeisterinnen und Bürgermeister. Sie wurden zu einem Abend im Zeichen der unbeschwerten Leichtigkeit geladen – und zwar stand eine Aufführung des Kabaretts von Barbara und Dietmar Prantl in Montan auf dem Programm. In bester "So sig holt i's"-Manier

zündeten der Stol-Komiker und seine Tochter ein Feuerwerk an Wortwitz. Über Orakel-Krake Paul, Vuvuzuelas, Großvater-Hoffnungen und Wandertafeln-Polemik vergnügten sich beispielsweise die Bestattungsunternehmer Arnold Glöggl, Stefan Larcher ("Larcher Bestattung" in Eppan) und Hubert Rottensteiner. Ebenfalls lachend gesichtet: die Werbe-Fachleute Maximilian Kollmann und Willy Vontavon sowie Anne-

marie Benedikter von der Südtiroler Maklervereinigung ("Realitätenbüro Benedikter"). Über deutsche "Phantom"-Fußballer im Überetsch, "beschränkte Kandidaten" (O-Ton Prantl) bei den vergangenen Gemeinderatswahlen und weitere Polit-Pointen schmunzelten unter anderem die Bürgermeisterinnen Gertrud Bernard Benin (Kaltern), Theresia Degasperi Gozzi (Margreid), Monika Delvai Hilber (Montan), Elisabeth Laimer

(Dorf Tirol) und Vize-Bürgermeisterin Monika Larcher (Eppan) ebenso die Amtskollegen Werner Dissertori (Tramin), Peter Gasser (Natz/Schabs), Walter Huber (Vintl), Luis Kuen (Kuens), Bernhard Daum (Deutschnofen), Edmund Lanziner (Truden), Christoph Matzneller (Aldein), Manfred Mayr (Kurtinig), Roland Pichler (Auer), Andreas Schatzer (Vahrn) und Karl Werner (Riffian). Einladungen für den Humor-Höhe-

punkt waren weiters an die Bestattungsunternehmen "Gröden Bestattungsdienst", "Kröss Unterweger", "Schwienbacher A. & Co." sowie "Erwin Theiner" gegangen. Weiters an die Werbeagenturen "Alpenwerbung", "Markenforum OHG", "MTS Italien" und "Ufers Graphic Design", an das "Realitätenbüro Argo" und die Personalberatung "Personal KG". Zum Abschied erhielten die Gäste eine Flasche "Dolomiten"-Wein.